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Ao sétimo dia do mês de maio do ano de dois mil e dezoito, às dezoito horas e trinta minutos 
nas dependências da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova, havendo quórum dos nove 
vereadores e com a proteção de Deus, o Presidente Senhor Marcos Adriano Lerner declarou aberta 
à sessão que foi de caráter ordinário. Primeiramente, por meio do juramento o Presidente deu posse 
ao Vereador Suplente do PTB, Paulo Renato Wermann. Feita a chamada dos vereadores, todos 
estão presentes. Tribuna livre: Secretário João Batista Fernandes prestou esclarecimentos sobre o 
andamento da Secretaria da Saúde. Pedido de Informação: não tem. Indicação: não tem. 
Correspondências: Convite para encontro anual na FAMURS; Convite para o Dia da Família na 
Escola José Victor Mairesse. Grande Expediente: não tem. Projetos novos: PL 017/2018 e PL 
018/2018. Projetos em votação: PL 018/2018, aprovado por unanimidade. Projetos em comissão: 
PL 016/2018 e 017/2018 do Poder Executivo. Aberto o espaço dos pronunciamentos pessoais: 
Vereador Ildo Diedrich lembra a todos que o dia 12/05 será reservado a vacinação contra a gripe; 
elogia a colocação de frisados e os Secretários Municipais pelo bom trabalho. Sergio Cenci também 
elogia as Secretarias, afirma que as estradas estão em ótimas condições, que as escolas de 
educação infantil estão com baixa lista de espera e que nas próximas semanas se instalará uma 
nova empresa no município. Espaço das Lideranças: Vereador Leo Mota reclama da poeira na Rua 
Florianópolis e sugere que a Secretaria de Obras molhe a Rua uma a duas vezes ao decorrer do 
dia, até que ocorra a colocação do frisado solicitado. Vereador Sergio Sobrinho Cenci diz que o 
posto de gasolina está em fase final de construção e trará muito retorno ao município; elogiou o 
parque municipal localizado no Centro e anuncia que há a ideia de iluminar as pistas de caminhada; 
em resposta ao Vereador Leo, diz que não foi feita a colocação de fresados na Rua Florianópolis 
pois ainda há uma grande quantia de canos a serem colocados nessa Rua. O Presidente Marcos 
Adriano Lerner anuncia que os pronunciamentos no Espaço de Liderança serão por ordem de 
inscrição –podendo ser realizada toda segunda-feira a partir das 13h30, onde o primeiro a se 
inscrever será o último a falar. Também pede que os Vereadores entreguem a Declaração de Bens 
referente à 2018 até o fim de maio. Lamenta o alto número de Abigeato novamente, assim como a 
as reclamações recebidas dos agricultores a Secretaria da Agricultura, pede a gestão que valorize 
mais essa área, pois é a alavanca do município. Por fim, anuncia que chegou sua emenda no valor 
de R$ 100.000,00 para a aquisição de dois carros para a Saúde. Nada mais havendo a constar e 
invocando a proteção de Deus, deu por encerrada a Sessão que foi de caráter Ordinário, convoco 
para a próxima Sessão Ordinária que acontecerá no dia 14 de maio de dois mil e dezoito, às dezoito 
horas e trinta minutos. 
 
                                  SALA DAS SESSÕES, 7 de maio de 2018. 

  


